

MEDIENMITTEILUNG VOM 11. AUG 2022

Die TKB wird zum klimaneutralen Betrieb

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) unterstützt ein Klimaschutzprojekt mit rund 50 000 Franken. Damit gleicht die Bank jene Treibhausgas-Emissionen aus, die sie im Jahr 2021 als Betrieb verursacht hat.

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) kompensiert neu die Treibhausgas-Emissionen, die sie als Betrieb verursacht. Dies geschieht durch die finanzielle Unterstützung eines Projekts der Schweizer Klimaschutzstiftung «myclimate». Damit wird die TKB zum klimaneutralen Betrieb. Für das Jahr 2021 glich die Bank rund 1800 Tonnen an Treibhausgas-Emissionen aus. Darin eingeschlossen sind Emissionen, die durch den Verbrauch fossiler Energieträger wie Erdgas, die Nutzung von Strom, Papier und Wasser oder den Pendelverkehr der Mitarbeitenden entstehen.

Lebensqualität und Bildung dank Solarpanels

Im Rahmen des Klimaschutzprojekts werden Solarpanels auf den Dächern äthiopischer Häuser installiert. Sie erzeugen erneuerbaren Strom und versorgen die Familien zuverlässig mit Licht. So können diese auf Kerosinlampen verzichten, was ihrer Gesundheit zugutekommt und Treibhausgase reduziert. Zusätzlich werden vor Ort Solartechniker ausgebildet, wodurch Wissen aufgebaut und Beschäftigungsmöglichkeiten geschaffen werden. Die Kompensationszahlung der Bank im Umfang von rund 50 000 Franken für das Jahr 2021 ermöglicht die Installation von 1884 Solarpanels.

Vielfältiges Engagement für mehr Nachhaltigkeit

Die Kompensation der Treibhausgas-Emissionen ist eine Massnahme der TKB für mehr Nachhaltigkeit. Sie reiht sich ein ins vielfältige Engagement der Bank zugunsten ihrer Kunden, der Mitarbeitenden, der Gesellschaft und der Umwelt. Weitere Informationen unter www.tkb.ch/nachhaltigkeit



Medienmitteilung vom 11. August 2022 Seite 2 von 3



Mit der Kompensation ihrer Treibhausgas-Emissionen ermöglicht die TKB die Installation von 1884 Solarpanels auf den Hausdächern äthiopischer Familien. Quelle: Stiftung «myclimate»



Mit der Kompensation ihrer Treibhausgas-Emissionen ermöglicht die TKB die Installation von 1884 Solarpanels auf den Hausdächern äthiopischer Familien. Quelle: Stiftung «myclimate»

Kontakt für die Redaktion

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, <u>tina.helfenberger@tkb.ch</u> <u>medien@tkb.ch</u>



Medienmitteilung vom 11. August 2022 Seite 3 von 3

Kurzporträt der Thurgauer Kantonalbank

Mit 800 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 30 Milliarden Franken zählt die Thurgauer Kantonalbank (TKB) zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsenkotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand. Haupteigentümer der 1871 gegründeten öffentlich-rechtlichen Anstalt ist der Kanton Thurgau. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die TKB verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet zahlreiche Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin und Mäzenin für Sport, Kultur und Gesellschaft im Thurgau. 2021 konnte die Bank das 150-Jahr-Jubiläum feiern.